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怎么知道股票明天会涨

尾盘同时看15分钟和30分钟走势图，可以做到百分之百的准确度。股票要买第二
天能涨的股票，而不是当天能涨的股票。

方法比较复杂。今天来简单说说。

首先选择出一只股票，它的周线趋势向上，KDJ金叉，日线趋势向上的股票。趋势
下跌的股票成功率不大。

第一种方法，选择好后，尾盘看股价回调平稳，分时图MACD指标见红，15分和3
0分KDJ同时金叉，并且K值不高过70。量价也要配合。

第二种方法:就是15分和30分走势图里MACD指标出现底背离，量价要配合。可以
选择买入进场，第二天逢逢卖出。

第三种方法以后再告诉你们。

切记，这两种方法，股票的周线KDJ值不能接近80。一定是周线和日线都趋势向上
的股票。

但是这种方法也有局限性！只能少量资金玩，因为要考虑第二天有没有资金接盘，
能不能及时卖出。所以要快、狠、准。

还有一个缺陷，就是遇到突发状况，比如我之前买入的一只矿业股票。尾盘买进去
的，突然发生矿难，死了一些人，停产了。然后开盘就是几乎跌停，里面操盘的主
力资金为了自救又从跌停板拉了起来。

2020年11月1日

股票放量上涨意味着什么

放量上涨看股价所处的位置，如果说是高位有可能是主力拉高出货，但如果说在底
部长期横盘或持续下跌，有可能是启动的迹象。

这两天股市为什么暴涨后期怎么看

股市暴涨，大家都慌了！
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空仓踏空的慌了，急切希望知道自己要不要上车。

满仓的慌了，涨太多了，是不是要止盈。

仓位控制一般的也慌了，这里是加仓还是减仓。

这些都是大部分散户的通病，也是因为没有真正理解牛市，没有制定策略的结果。

所以，有这些问题，但是还不去解决问题本质的人，往往在未来的牛市里，会赚过
，但是不会赚到。

这也是为什么2007年大牛市2015年大牛市里，大家都赚过钱，最终牛市结束都扭
赢为亏的结果。

因为这里遇到问题的人，和未来牛市结束高位追涨，接盘，死扛的人，是同一批！

短期来看，股市确实涨了很多，但是长期来看，A股根本没有达到一个高风险的区
域之中。

更别提泡沫了。

林园老师说过，股市就是享受泡沫，才能赚大钱的地方。

牛市7年左右来一次！

主力外资，在3200点下面疯狂抄底！

怎么！

涨到了3300点，行情就结束了？

所以，风险来自于短期，来自于许多投资者不会选股，没有投资的规划，长线依然
没有问题，空间还很大。

这里！我们现在可以输时间，但是绝对不能输空间。

说的简单明白一点，1-2年的时间，必定会看到牛市主升浪，1-2年的时间，守住
一轮3-5倍的涨幅，不香吗？
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而大部分的人，无法忍受这个煎熬，喜欢等待牛市主升浪确认了在买入，这个时候
，空间自然就缩小到1-2倍，甚至更小。

再加上一些频繁投机，大家觉得哪一种更值得去推崇？

关注张大仙，投资不迷路！如果你觉得这篇回答对你有帮助，请记得点赞支持哦。

底部股票上涨为什么会放量

股民们其实不懂为什么要放量，只知道底部放量就是好，放量就是资金入场。

其实，放量的背后是资金的意见分歧。

在撮合交易市场里，尤其是底部，只有卖的人多了，才能放量。

买的人再多，没有筹码涌出，也无法放出量能。

所以，底部放量，最重要的并不是资金入场，而是那些捂了很久的筹码，终于给点
甜头，就大量抛售了。

主力资金，只有在底部收集到了足够多的筹码，才有可能会拉升。

是这么个逻辑，导致后期上涨的可能性。

但与此同时，底部出现特别大的资金分歧，本身也值得深思，为什么这个价格资金
会大量抛售。

所以，底部放量是有讲究的，量能不能太大，温和放量才是最健康的。

针对底部放量的情况，简单做一些说明。

底部温和放量，价格稳中有升

相对来说，这种情况是最好的。

所有的底部放量，带来的应该都是价格稳中有升。

价格涨一点，抛售的人就会多一点，量能就会放大一点。

                                    3 / 8



智行理财网
股市上涨 图片？股市上涨图片大全

主力真的想要底部筹码，原则上也不会拼命的拉升，因为筹码会越来越贵。

所以，底部的小阳线会比较多。

偶尔出现一些中阳，伴随量能放大，其实就是主力要把小阳线的跟风盘筹码拽回自
己手里。

如果拿不到廉价的筹码，可能会出现中阴线洗盘，破坏底部形态，让持股的人，再
次把筹码交出来。

我们经常看到一些股票在底部起起伏伏，其实就是资金在反复震仓，希望拿到更多
的筹码。

底部筹码一定是从割肉盘出来，被跟风盘接走，再从跟风盘手里，交到主力资金手
中。

主力吃光所有的割肉盘，是完全不现实的，也是不可能做到的。

在砸盘过程中，主力甚至要付出一些筹码作为代价。

所以，在底部出现温和放量，是相对比较健康的情况，也是最可以尝试介入的情况
。

另外，底部启动的时候，要多注意中长期均线对于股价的影响，判断资金对于压力
线的敏感程度。

在压力位置一定要放量才是健康的，因为那是资金分歧最大的位置。

底部放出巨量，价格大涨

首先，底部放巨量，如果价格不涨，应该予以抛弃，因为这代表有大量资金在底部
区域出逃。

这种情况不做太多分析了，因为放量滞涨本身就是问题。

我们讨论一下，如果底部出现了巨量，也出现了大阳线，甚至涨停的情况。

其实，这种情况也并不是最健康的。
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之前提到了，放量就是资金意见的分歧。

底部出现巨量，代表资金意见分歧很大。

如果在底部起涨8-10%，就出现非常大的资金分歧，那么即便股价进一步反弹，
空间也比较有限。

因为新进资金其实是没底的，也没有在底部收集到太多筹码。

底部放巨量，又出现大涨，多半是超跌反弹的资金抢筹，但如果不涨停，只能说明
资金抢筹很犹豫，出逃割肉的资金也很多。

这种情况，之后可能还会出现新低。

即便不出现新低，股价仍然会有一个磨底的过程，可能是横盘，也可能是小幅波动
。

如果底部出现连续放巨量拉升，也不要太乐观，多半是资金对倒的拉升。

一轮上涨后，大概率依然要探底。

一定要记住，底部巨量一定是分歧，并不是一件好事，都已经跌到底了，不应该出
现那么大的分歧。

底部缩量，股价出现上涨。

底部出现缩量的反弹，是弱势信号。

原因比较简单，市场参与度很低。

一只股票，如果资金判定它见底了，就会不断去买入，价格水涨船高，抛售的人就
会多，就会放量。

即便动静不太大，也不会出现缩量的情况，缩量涨停除外。

缩量代表两点。

第一，买入资金不愿意拉太高去要筹码。
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第二，大量持股者不愿意在底部割肉。

这种情况，是没法出现真正的底部的，至少资金也要反复试探底部区域的真实性。

另外，股价的上涨，是迟早要进入密集成交区的，大量的被套筹码会在成交区里涌
出。

缩量的反弹，是不敢去触及这一区域的，因为底部筹码不够，资金不会傻到去抢腰
部筹码。

这也就无形中限制了反弹的空间。

下跌途中的缩量，是正常现象，因为被套的资金越来越多，锁仓的就越来越多，反
弹途中的放量也是理所应当，因为获利盘越来越多，抛售意愿就越来越强。

凡事不按套路出牌，一定有问题，要多加留意。

底部区域，阳线放量，阴线缩量

这种情况其实也很常见。

底部区域的反弹，出现了阳线放量，阴线缩量的情况，而且阴线量能，往往只有阳
线的50-60%。

这种情况同样不太理想。

资金在反弹中逢高派发，在调整过程中，却没有吸纳筹码的意图，大概率是借反弹
出货。

底部区域里，出现这种情况，应该及时逢高派发。

资金持续流入的个股，在底部的阴线中，也会不断吸筹，所以量能不会萎缩。

只有阳线放量的，多半是在对倒拉升，资金不敢多做停留。

并不是我们意会中的底部，就一定是市场最真实的底部，股民抄底的结果，往往是
在山腰，而山腰正是资金逃命的地方。

资金的逃命，并不是夺路而逃，因为多杀多的结果不仅是低价，还会导致雪崩。
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当市场有反弹的机会，资金借助大盘的反弹，构建所谓的底部，让别人来参与，自
己金蝉脱壳，才是明智之举。

这一类伪底部的特征，就是反弹后期，量能开始逐步萎缩。

因为资金已经撤退的差不多了，即便再有筹码涌出，它也不在乐意去扫货了。

量能一停，反弹就停，也就更别提什么反转了。

最后，再叮嘱几句。

底部都是走出来的，也是放量买出来的。

市场的本质，是在某一个价位的时候，买入的资金足够多，多到远大于卖出的筹码
，底部就构建出来了。

量能是分歧，上涨下跌就是在消灭分歧。

股票放量就是分歧，股票的前进和后退，就是不断的消灭分歧，然后再产生下一个
分歧，任何价位都会有人买，也有人卖。

只有持续有人参与，股票才有上涨动能。

股票是存在资金的流动性溢价的，有量就有价，资金更愿意扎堆人多的地方，因为
赚钱的概率更高，股票从交易角度来看，是一场资金游戏。

任何时候预判要有依据，尽量减少臆测。

不要去猜资金的意图，要尽量换位思考，如果你是主力资金，你在这个位置抄底，
你怎么做，来预判量能的有效性。

近期股市上涨，都是些什么利好

目前的A股处于的是一个所谓“技术性牛市”的局面里，而这个“技术性的牛市”
其实也就是技术性的反弹升级版，比反弹的空间更大一些，更多一些，因此有“小
牛市”的样子，所以才会被市场认定为一个“技术性的牛市”！当然了，归根到底
，还是一个反弹，并不是牛市！

那么是什么动力推动着这一次的股市上涨呢？我认为有以下几点原因！
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1.2449点下方存在着大批股权质押的风险，危险程度不亚于当初的2638点，所以
救了2638也一定会救2449,。这也是为什么2449点仅仅下跌了9点就在2440点开始
反击的原因！

2.下方有2480点的20年年线支撑力量，这也是A股历史上最大的支撑线之一！

3.深证成指前期已经跌到了一个历史底部区域，如果再次下跌就会终究“A股底部
越来越高”的这个规律！

4.目前的A股数据底到了，政策底到了，而2440点也有可能成为市场底，所以长线
投资布局价值非常高！

5.外资不断进入股市抄底，从2018年的3000多亿，到2019年可能达到的6000-10
000亿，逐步的形成蝴蝶效应！

6.中美关系的缓和大大加强了A股的利好效应推动股市反击！

7.春节的开门红效应帮助A股打响了反弹号角的第一枪！

8.新闻联播等各大知名平台已经开始激励，大力的唱多A股！

9.市场的赚钱效应开启，带动了A股投资者的做多情绪！

10.已经跌了3年8个月，上证跌了50%多，创业板跌了70%多，完全符合大级别的
熊市标准，是该到头了！

所以综合来看，2019年大概率是一个市场底，熊市大底的确认大年，但是绝对不
是牛市的到来！真正的大级别牛市到来之前我们可能还需要经历一波大级别的洗盘
震荡周期，历史一直这样重复的上演着，而大部分的散户也会在真正牛市到来之前
成为韭菜！因此，熬过了熊市不是胜利，熬过了洗盘震荡周期，才是真正的投资胜
利，熬不过，那就只能是投机失败，成为韭菜！

感谢?点赞和关注?。更多更好的逻辑期待与你分享！
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